

et sont protégées par un gracieux édicule que soutient une base de granit. Désormais les pèlerins ne quitteront pas ces lieux bénis sans avoir salué avec compassion et confiance la Mère des Douleurs, et contemplé d'un dernier coup d'œil, en la personne du Christ mort, tout le mystère de la Passion et de la Croix.

Mais il y a mieux encore, et Marie règnera désormais à un nouveau titre dans cette enceinte, qu'Elle remplira de sa présence et de ses dons. Jeudi, le 18 Juillet dernier, Sa Grandeur Mgr Bruchési, notre vénéré Archevêque, honorait notre Sanctuaire de sa visite, et bénissait solennellement une grotte de Notre-Dame de Lourdes, qui, dans un coin retiré du bosquet, au plus épais du taillis, abrite une belle statue venue de Lourdes même et ayant touché aux rochers de Massabielle, témoins des grandes apparitions. Lourdes ! que d'émotions ce mot soulève ! que de bienfaits il rappelle ! que de confiance il ravive ! Lourdes ! divin poème de l'amour de Marie pour ses enfants d'ici-bas, dont chaque lettre est une guérison, une conversion, un secours, une grâce, une miséricorde ! Notre diocèse aura maintenant une fidèle image des lieux visités par notre Mère du Ciel, et Marie, nous n'en doutons pas, aura des trésors privilégiés de tendresse pour ceux qui feront retentir ici à ses oreilles ce nom d'Immaculée qu'elle aime tant.

Un grand pèlerinage, où s'étaient réunis les membres de toutes nos œuvres eucharistiques, arrivait dès 8 hrs. du matin au Sanctuaire, trop étroit pour le contenir. Une messe fut célébrée aussitôt et de nombreuses communions reçues. Puis de pieux exercices, adorations, rosaires, chemins de croix, s'échelonnèrent tout le long du jour aux pieds de Jésus et de sa Mère. La bénédiction de la nouvelle grotte fut des plus touchantes, Sa Grandeur ayant daigné adresser aux pèlerins une allocution toute apostolique, et donner le premier l'exemple de la prière réparatrice que Marie réclamait à Lourdes avec tant d'instances.

Rappelons que le Sanctuaire est ouvert aux fidèles tous les jours de l'été, et que des pèlerinages spéciaux à prix réduit s'organisent les mardis et vendredis de chaque semaine.